
令和 4 年 1 ⽉ 15 ⽇ 

1 ⽉度 本部役員会 議事録 

【⽇ 時】 2022 年 1 ⽉ 15 ⽇(⼟) 9 時〜（ＺＯＯＭにて） 

【出 席】 出雲路、清宮、⼋崎、⽚之坂、髙⽊、泉、鎌⽥、吉⽥、松井、⼩川 

【⽋ 席】 唯井、永利（２名委任状あり） 

 

【議題】  
１）選考部より来年度の広報⼈数の検討（⼋崎副会⻑） 

結論 → 2021 年の⼈数を維持（各学年１名） 
理由 → ・広報部の活動は、現状で職員紹介と運動会がメイン 

・⼈数を多くした場合、数年後の役員⼈数の不⾜の可能性 
・ホームページによる PTA 発信が引き続き可能な状態 
・不具合なことがあれば髙⽊副会⻑の⽅から聞き取り⾏ってもらう 

 
２）予算案︓添付資料 会計予算案_0115.xlsx 参照して説明（鎌⽥会計） 
 
   収⼊ 会費収⼊ 290 世帯から 276 世帯に減少（全学年 2 クラスずつと⾒込み） 
   ⽀出 運営費 すべて据え置き 
 活動費 
 ・卒業祝い品 来年度６年⽣１クラス減のため減額 

 ・学級⽂化部 コロナ禍で中⽌、2022 年はコロナ後を⾒据えて実施予定 
 ・校外部 横断機購⼊のため増額 
 ・選考部 据え置き 
    ・広報部 広報誌１回作成費⽤ 据え置き 

 ・児童⽂化振興費 芸術鑑賞会はコロナのため（２年連続）開催できず積⽴⾦へ 
  →コロナ後を⾒据えて維持 
 
コロナ禍による PTA 活動停⽌によって積⽴額が増加 → 学校とも相談の上、物品購⼊の可能性 
（３年前は学校テント購⼊に使⽤） 
積⽴⾦ → 備品購⼊積⽴⾦ 
周年積⽴⾦ → 周年⾏事準備⾦（〇周年記念など） 
 
印刷機（リソグラフ）の維持費、PTA 会室移動に伴う処分費⽤と暖房器具購⼊について検討 
印刷物の印刷⽅法と予算については、次回市 P連で聞き取り予定 



 
リソグラフ消耗品 使⽤状況 （昨年度 マスター０本、インク  ７本） 

 （今年度 マスター２本、インク１１本） 
 （在庫数 マスター７本、インク１０本）来年度分は⾜りている 

 
３）会計よりその他 
   ①会計締めについて→３⽉初め締め 通年活動費は２⽉、事務費は２⽉めどで購⼊を 
   ②卒業記念品到着報告→破損時連絡先はＨＰに業者名・商品掲載予定 
 （3/18公開予定でページ作成済み） 
   ③Tシャツの返却依頼→まだの⽅は返却をお願いしたい 
   ④街頭指導中のケガの保証について→補償対象、またその往復中も補償対象に⼊ることを確認済み 
 

４）総会までに必要な資料⼀覧について（松井書記） 
   添付資料 (随時更新）資料 R3年度末〜総会までの資料.pdf参照して説明 
 

項番４ ２⽉拡⼤委員あてにお知らせアンケート作成集計→書記（HP アップはネットボランティアへ依
頼予定） 
項番５ 活動報告→各部３⽉上旬６年卒業までに作成→書記お知らせメール集約 ボランティア連
絡先→⽚之坂副会⻑ 
項番６ 活動報告 →書記 ６年⽣卒業までに作成 
項番７ 決算報告（仮）→会計 ６年⽣卒業までに作成 
項番８ 今年度なし（すでに熨⽃付いている状態のため） 
項番９ 予算案 3/5承認予定 
項番１０ 項番６に同じ 
項番１１ 項番７確定後のもの 
項番１２ １６ 変更なし 
項番１３ 様式まとめ→書記 
項番１８ 年度末先⽣⽅へのご挨拶状→メールに変更 
項番２４ ＰＴＡ活動協⼒願い（担任⽤）→メールに変更 
項番４５ ２５ ４７ → ３／５ 原則顔合わせ会であるがＺＯＯＭ会議で準備予定 
項番３４ ３５ ３６ ５２ ５３ 総会が原則実開催であるが、書⾯であれば台本等は不要 
 
以上、担当は副会⻑間で相談のうえ、共有 
・コロナ感染拡⼤が⾒込まれることから、新本部役員との顔合わせもオンラインを想定して準備。前倒し
てメーリングリストは会⻑作成、Zoomのトレーニングまで実施して 3⽉ 5 ⽇に備える 
・書⾯総会にするか否かは 3 ⽉拡⼤運営委員会での決定事項。感染拡⼤の影響が不明瞭な点と準



備作業の軽減のため、本部としては書⾯総会の意向 
・先⽣⽅への挨拶⽂等、書⾯にこだわらず柔軟な⽅法を検討 

 
５）校外部より街頭指導活動報告集計について （清宮副会⻑） 

年度末学校 HP に載せている街頭指導活動報告集計実際ご覧になっている保護者は殆どいないフィー
ドバックが出来ていない状況にある 
今年度からお⼿紙という形で全ご家庭に配布し、街頭指導活動によりご理解を深めていただけたらと考
えている 
(因みに何年か前までお⼿紙配布していましたが、経費節減の為(︖)HP 掲載のみになったという経緯が
あったようです) 
本部に連携して頂き、ご意⾒等をありましたらお知らせくださいとのこと。 
 
本部の意⾒→書⾯で配布した⽅が⼀読いただける可能性はあるが、学校からのメールを通じてスマート

フォンで即時に保護者にご覧いただける⽅法が実効⼒があるのでは 
校外部が主体で決めるべきだが、集計結果は⼤切な資料となるので、記録としても無駄
にしない⽅法を検討 

 
６）市 P連を通して役所に申し出したい事項希望ないか︖（清宮副会⻑） 
 

 ①給⾷はせめて修了式の前⽇まで出してほしい 
②富中と富⼩間の通路から境川側に向かう道にミラーをつけて欲しい 
 
その他教育委員会や市への要望は別途募集（会⻑）、締め切りを設け 1 ⽉ 28⽇の提出期限まで
に総意として提出予定 
・実現不能と思われる事項は除き、実のある要望提案としたい 
・市に対し要望をした点は、富岡・東野内でも改善が⾒られている。（道路の「⽌まれ」表⽰の書き直
し、植栽の伐採等）無理と思わず、まずは声を集めることを⾏う 

 
７）学級⽂化より 2〜6 年学年活動の今後の実施について（⽚之坂副会⻑） 

1 ⽉中に、1 年〜5 年⽣までの学年活動が予定されていて保護者にお⼿紙も配布済みですが、この
まま予定通り開催してよいものか・・と役員の⽅々からの問い合わせがあるようです。私個⼈としては、学
校の⽅から中⽌してほしいという連絡がなければ、開催の⽅向で良いと思うのですが皆様のご意⾒をお
聞かせください。 
 
本部の意⾒→中⽌要請のない限り進める⽅向で⾏くが、学校と相談していく 

 



８）報告事項（出雲路会⻑） 
 
（１）市 P連関係 
・2021 年 12 ⽉ 4 ⽇（⼟）第４回市 P連出席（出雲路、清宮） 
・県 P連/関東ブロック研修⼤会/千葉県 PTA習志野⼤会 実施 
 
・市 P 連スポーツ⼤会︓トリムバレーは不参加（いろんな学校メンバーミックスしてチーム構成となるため、いつ
ものメンバーではできないという理由で富⼩不参加） 
⼥⼦ソフトボールは南⼩富⼩（２名）合同チームで優勝 
＊スポーツ⼤会時の写真は、市 P連広報誌、⼀部ホームページで掲載予定となるためご了承いただきたい 
 
・制服リサイクルについて情報交換 
 
・防災セミナーの記録公開 
【浦安市危機管理監 河合様の講演資料】 
 https://urayasuship.cybozu.com/o/ag.cgi?page=FileView&ffid=2974  
【⼋千代⻄⾼校 川上教頭先⽣の講演資料】  
https://urayasuship.cybozu.com/o/ag.cgi?page=FileView&ffid=2977  
【セミナー当⽇の⾳源】 
 https://urayasuship.cybozu.com/o/ag.cgi?page=FileView&ffid=2983 
 
・防犯セミナーの実施予定 
【期 ⽇】2022 年 2 ⽉ 5 ⽇（⼟）15:00-17:00（受付 14:45 より） 
【場 所】 調整中 (美浜公⺠館 ⼤集会室またはオンライン) 
【講 師】 1浦安市市⺠安全課 2 ストップイットジャパン ⾕⼭様 いずれも調整中 
      ※各校に参加をお願い予定です。 
 
・令和 3年度 市 P連 交流会 ←中⽌（R3臨時運営委員会(12/26)で正式決定） 
【⽇ 時】 令和 4 年 2 ⽉ 25 ⽇(⾦) 開場・受付 17:00 
【場 所】 浦安ブライトンホテル 会費:調整中 
 
・委員会報告 
＿組織運営部 
  県⽴特別⽀援学校誘致推進委員会︔第 1 回:10 ⽉ 7 ⽇ 第 2 回:11 ⽉ 11 ⽇＿県に要望を提出 
  第 2 回図書館協議会 11 ⽉ 20 ⽇（読書率の低下傾向、⽇の出の⼦供図書館設置） 
  社会教育委員会 11 ⽉ 25 ⽇ 



  防犯協会理事会 12 ⽉ 2 ⽇ 
 
＊⼋街の⼩学⽣の重⼤事故を受け、⽇本 PTA連絡協議会から⽂科⼤⾂に通学路の安全確保について要
望提出 （危険個所の点検として予算がつく）ただ地⽅までは届かず、地域で引き続き動く必要がある 
 
危険通学路、全国で 7万 2千カ所 ⼩学⽣ 5 ⼈死傷事故で緊急点検 
https://news.yahoo.co.jp/articles/239dbcb778cda512cb2be867874e8d977fb13cba 
 
・2022 年度定期総会 
【期⽇】 2022 年 5 ⽉ 13⽇ (⾦) 
【時間】 (リハーサル)17:00~18:00 (総会)18:30~19:30 (懇親会)19:45~20:30  
【会場】 (総会)⽂化会館⼩ホール (懇親会) 調整中  
 役割分担等は後⽇決定 
 
・その他、報告・連絡 
市 P の公⺠館利⽤登録更新が 1 ⽉。運営委員会出席者の名簿提出 
・次回運営委員会 2022 年 2 ⽉ 5 ⽇(⼟)18:00~20:00 美浜公⺠館 
 
・コロナ病床に関して事前の質問に対して浦安市より回答︓ 
⼦どもの病床数は市で把握していない 
万が⼀の時の連絡先︓健康増進課 9:00-16:00（医療につなげる役割）、県の窓⼝は 24 時間対応、
フローチャート掲載 
 
・市 P連広報誌へ掲載予定 
 
（１）学校を⼀⾔で表現すると︖ 少数精鋭（︕） 
（２）コロナ禍で⼦どもたちへやってあげれた（あげたい）事︖ 感染対策をした上で、親⼦活動/街頭指導
や広報・ボランティア活動を継続 
（３）学校の栄光・⾃慢は︖ 細やかで機動⼒が⾼い 
 
・⽯けん利⽤に関して市で議会提案の条例制定（議会議⻑が市 P連運営委員会メンバー） 
浦安は早くから境川や三番瀬の環境保全のため、廃油回収と⽯けん利⽤を推進 
 
２）市 P連臨時運営委員会(12/26) 
・出席（出雲路） 
・令和 4 年 2 ⽉ 25 ⽇(⾦) 実施予定であった懇親会は中⽌と決定 



 
３）5 年⽣男⼦の交通事故 
⾃転⾞に乗って帰宅中に横断歩道上で⾞に接触。⼤きな怪我はなしだが、親⼦ともどもショックが⼤きく、会
⻑に報告。 
横断歩道で待っている⼦どもや⼤⼈がいても停まらない。意識の向上が必要 
 
【今後の活動予定等】 
１）総会までの動きの確認、役割分担、課題確認 → 松井書記の提案事項と同じ 
２）市 P連︓市への要望の内容検討（添付参照） 

・要望ページの拡充（交通安全に関しては写真アップロードか地図・住所による特定等、発信側も市で
も分かりやすいものに） 
・防犯ブザーの配布と補充。GPS付きなど効果が⾒込まれる物に 
・学校の諸費⽤のクレジットカード⽀払い 等 

 
３）震災時の記録アンケート → https://forms.gle/ANWjwcizV7ZMYCgt7 

配布の⽅法はまずは PTA 役員、そこから横のつながりで広めていきたい 
 

４）顔合わせ会に向けたオンラインのトレーニング（開催⽅法について意⾒交換） 
 
５）来期の PTA 役員募集に向けて → 選考部と⼋崎副会⻑と検討中 

現役員のアンケート（オンライン）と活動紹介の刷新 
ホームページ掲載とボラ・役員募集紹介レターを出す 
 

６）来期のボランティア募集に向けて → 会⻑・⽚之坂副会⻑と相談、各ボランティアを会⻑取材予定 
 
■地域協⼒委員より活動報告（⾼⽊副会⻑） 

⻘少年相談員 →千葉県新型コロナＰＣＲ検査無料化実施２２，２９，３０開催予定（未定） 

防犯⽀部⻑ →１２／１７ １６︓３０より校外部４名、教頭先⽣学区内パトロール実施 

⻘少年補導員 →１／７ 早朝パトロール実施 今後の活動はコロナ禍のため当⾯中⽌ 

防犯協会 → 意⾒交換会（書⾯にて）開催予定で防犯活動問題点等の意⾒を募集するため、⽇頃
より問題に感じていることや意⾒を⾼⽊副会⻑にメールすること（防犯ブザー市で配布など
要望したい等） 

【次回予定】  ２⽉５⽇（⼟）９︓００ 〜 本部役員会、   １０︓００ 〜 定例運営委員会 


